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REQUERIMENTO Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, para que seja
enviado expediente a Empresa Vale S/A, solicitando que seja realizado estudos para mudança da Escola
do distrito de Antonio Maria Coelho. JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e
Munícipes: a escola naquela localidade oferece risco a integridade física das crianças pois as mesmas
correm risco de serem atropeladas ou de adquirirem doenças respiratórias pois os caminhões que ali
trafegam passam em alta velocidade deixando um rastro de poeira de minério, sugerimos ainda que a Vale
possa alem de construir essa Escola ajude com a manutenção da mesma.

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Agosto de 2014

  

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT
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